

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan dari hasil uraian pada bab – bab tentang pengelolaan Air Terjun Patih Mambang maka penulis mengambil kesimpulan bahwa Air Terjun Patih Mambang merupakan obyek wisata yang layak dikelola secara serius oleh pemerintah daerah melihat bahwa potensi dan peluang dari dikelolanya Air Terjun Patih Mambang ini sangat besar. Air Terjun Patih Mambang bukanlah destinasi baru yang ada di Kabupaten Kotawaringin Barat, namun sudah ada sejak lama namun memang perkembangannya cenderung stagnan. Pemerintah daerah harus lebih bisa menjadikan Air Terjun Patih Mambang menjadi salah satu destinasi wisata pilihan agar masyarakat kota Pangkalan Bun dan sekitarnya mempunyai pilihan tujuan berwisata yang semakin beragam. Setidaknya pemerintah daerah harus menjadi pionir dikelolanya Air Terjun Patih Mambang ini dan bisa mengangkat nama Kabupaten Kotawaringin Barat agar semakin dikenal dan dilirik sebagai daerah tujuan wisatawan yang baik.

B. SARAN

Air Terjun Patih Mambang menyimpan potensi yang besar apabila benar – benar dikelola dengan baik. Pihak yang diuntungkan dari berhasilnya pengelolaan Air Terjun Patih Mambang ini bukan hanya pemerintah daerah saja, namun masyarakat sekitar juga pasti merasakan dampak positif. Saran dari penulis :

1. Pemerintah Daerah melalui Dinas Pariwisata harus bisa menjadi mediator bagi penduduk sekitar agar penduduk sekitar juga bisa memahami tentang kepariwisataan dan mereka pun siap jika kelak akan bekerja di bidang pariwisata
2. Menjadikan lokasi sekitar Air Terjun Patih Mambang menjadi lokasi event – event yang biasanya diselenggarakan di kota

Pangkalan Bun. Hal ini juga bisa dijadikan strategi untuk mempromosikan Air Terjun Patih Mambang

3. Penduduk sekitar juga harus terus belajar tentang kepariwisataan agar mereka siap dengan hadirnya pariwisata di Air Terjun Patih Mambang
4. Permasalahan retribusi yang dipungut juga harus transparan agar semua pihak bisa mengerti dan memahami kondisi yang sebenarnya terjadi dibalik masalah pendanaan di Air Terjun Patih Mambang